
 

 

第 1097 回例会 2021 年 10 月 13 日 

□司  会    松井 裕樹君(上田東 RC) 

□開会点鐘    蓑輪 佳明君(上田東 RC) 

□R ソング  『奉仕の理想』 テープ 

□ビジター  

 RI 第 2600 地区ガバナー 桑澤 一郎様 

      地区副幹事  芳澤 睦茂様 

 東信第二グループ  

ガバナー補佐  北村 修一様 

     補佐幹事    酒井 喜雄様 

□ラッキー賞 

    西澤尚夫君  

提供者上田東 RC  

            花籠 

 

 

 上田東 RC 小林正人君 

   提供者 上田六文銭 RC 

   六文銭家紋マスク・マスクケース 

      上田東 RC 会長 蓑輪佳明君 

今日の朝、青木村 道の駅では 8 時の開店を待

つ十数人の人が並んでいました。役場の帰りに立

ち寄って水戸、多摩、栃木などの県外車両に交じ

り車を止め、雑きのこを探しましたが売り切れ！

私には手が届かないが松茸も完売間近、この人た

ちは田沢、別所温泉で宿泊し、お土産でも探し求

めているのでしょう。観光の回復兆しとも見えて

きました。私もこんな旅ができることを期待し職

場に戻りました。 

本日は、桑澤一郎ガバナーの上田六文銭、上田

東 RC 公式訪問です。ご指導宜しくお願い致しま

す。 

月信 8 月号の表紙は国宝「縄文のビーナス」と

「仮面の女神」、9 月号は竪穴住居、10 月号は尖

狩石遺跡の「土器」、諏訪地方は縄文時代中期には

すでに繁栄していたようです。和田峠周辺では黒

曜石が産出し、旧石器時代の遺跡も存在します。

この後の号で、どんな文化財が登場するかワクワ

ク、楽しみにしています。上田は、次の弥生時代

→古墳時代→東山道→国府・信濃国分寺と繁栄し

ました。日本遺産 レイラインがつなぐ「太陽と大

地の聖地」～龍と生きるまち信州上田・塩田平～ 

と、鎌倉時代には信州の鎌倉 八角三重塔（安楽寺)、

見返りの塔（大宝寺）、いずれも国宝です。鎌倉期 

歴史的建造物と文化が根付いた街です。安土桃山、

江戸時代には、大河ドラマ「真田丸」と、この地

域は発展していきました。近代国家になり、諏訪

の製糸工場は日本中から注目されました。官営鉄

道大屋駅は明治 29 年に開業し、諏訪から荷車で

上田まで生糸を運び、横浜港へ、そして海外へ出

荷しました。その折、依田川の水をみた製糸家は、

依田川沿いに製糸工場を設置し、上田の繁栄の礎

となりました。明治 38 年に中央本線上諏訪駅が

開業まで荷車が往来し、大屋駅周辺には旅館、食

堂、遊郭と、諏訪の人で賑わったと、お年寄りに

聞いたことを思い出します。 

 

～◇～◇～◇～◇～◇～◇～◇～◇～◇～◇～ 

 『桑澤ガバナーようこそ』 

会長 山崎 芳雄君                          

桑澤ガバナー本日は、上田東ロータリークラ

ブ様と六文銭ロータリークラブの合同例会にご訪

問を頂きまして有り難とう御座います。 

私は桑澤ガバナーとは対面でお会いするのは初め

てですが、オンライン会議では何度も拝顔を致し

会 長 挨 拶 

例 会 日 誌 



 

 

第 1097 回例会 2021 年 10 月 13 日 

出席・ニコニコ BOX 

ており、個人的にも Facebook では何度かコメン

トのやり取りをさせて頂いておりますので失礼と

は思いますが非常に近親感を感じております。 

先日友人達とオートバイでビーナスラインを

走りに行ってきました、オートバイ神社、白樺の

木が数本有り富士山が綺麗に見えるおしゃれな駐

車場 の休 憩ス ペー ス等 を桑 澤ガ バ ナー が

Facebook にアップロードしておりました場所を

参考にさせて頂き楽しんで来ました。 

ガバナー職をこなし個人的に色々な趣味を多才に

こなすバイタリティーの凄さにはうらやましさを

感じながらいつも Facebook を拝見しております。 

私たちが六文銭ロータリークラブの活動を

Facebook でシェアーすると“いいね”のスタンプ

を送って頂き、私たちのクラブ活動に関心を持っ

て頂いており大変励みになっております。 

コロナ禍で思うようにクラブの戦略計画が進んで

おりませんがガバナー方針を基に３つの戦略を重

点項目とし年度内に達成する努力をクラブ全体で

現在取り組んでおります。 

本日は宜しくお願い致します。 

 

 

 

北村 久文君 
 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  21 6 0 71.43％ 

前々回 24 6 3 87.50％ 

 

上田東 RC 様 

蓑輪佳明君  六文銭 RC のみなさん、本日は大勢で

会うことができました。 

田守正彦君  先週末、今週と行事等が続きますが、

コロナも落ち着きだしていてよかっ

たです。本日も宜しくお願いします。 

後藤正直君  久しぶりの六文銭さんとの合同例会、

楽しみたいです。ガバナーようこそ。 

 

山崎芳雄君  桑澤ガバナー本日はよろしくお願い

致します。 

清水一典君  ようやく上田市もコロナが落ち着

き始めました。このまま良くなっ

ていくといいですね。 

生川秀樹君  桑澤ガバナーようこそ六文銭 RC

へ。本日はよろしくお願いします。 

合原亮一君  色々進んでいなくて冷汗状態です

が、これを機会に頑張りたいと思

います。 

 

 

北村 久文君 小嶋 修一君 柄澤  堯君 

松澤 一志君 宮原 宏一君 宮澤 広一君 

水野 泰雄君 中澤 信敏君 西澤 尚夫君 

斉藤惠理子君 吉田  穣君  

ガバナー公式訪問 
RI2600 地区ガバナー   桑澤 一郎様                                  

今年度 RI メータ会長指針に則りガ

バナーが示した『地区活動及びクラ

ブサポートの重点項目』についてお

話をいただきました。 

 

１．繋がりの強化（ロータリアン同士、ロータリ

ーファミリー、そして社会との） 

 

２．女性会員の増強と役割の重要性 

３．積極的な広報活動とビジュアルアイデンテ

ィティの強化 

詳しくはポータルサイトをご覧ください。 

ガバナーの自己紹介も掲載されています。 

RID2600 WebPortal (ri2600kuwazawa21-

22.club) 

 

 

ロータリー奉仕デー  
 

10/9 東信第二グループ ４クラブ合同清掃活動

を行いました。晴天に恵まれ暑い中ご参加いただ

いた皆様ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

  

会員卓話 ３名 職業紹介 

ニコニコ BOX 喜投額 10/13 22,000 円 

今年度累計 160,002 円 達成率 17.78% 

プ ロ グ ラ ム 

10 月 26 日 例 会 予 定 

https://www.ri2600kuwazawa21-22.club/home
https://www.ri2600kuwazawa21-22.club/home

